

Quarante trois étudiants de la promotion 2015-2018 de l'IFSI de l'hôpital se sont vu remettre leur diplôme d'Etat d'infirmier lors d'une cérémonie officielle. 23 exerceront en Corrèze, dont 10 au CH de Tulle.

## 43 nouveaux acteurs de la santé



Les nouveaux diplômés de l'IFSI de l'hôpital de Tulle entourés des personnalités

C'est un moment marquant de la rentrée de l'Institut en soins infirmiers du centre hospitalier de Tulle. Hier après-midi, quarante trois étudiants de la promotion 2015-2018 se sont vu remettre leur diplôme d'Etat lors d'une cérémonie officielle. Un diplôme qui récompense trois années d'études au terme desquelles, les étudiant(e)s ont réussi un parcours de formation loin d'être un long fleuve tranquille. « Nous savons tous que cette formation est exigeante, difficile et demande aux étudiants beaucoup de travail, mais aussi de la persévérance, du courage, des capacités psychologiques pour faire face aux situations parfois

difficiles de la formation. Chacun(e) d'entre vous avez su trouver les ressources et l'énergie pour mener avec succès votre parcours de formation » soulignait Corinne Lescure. La nouvelle directrice de l'IFSI, en poste depuis le 1<sup>er</sup> juin, a salué « la qualité de l'accompagnement des membres de l'équipe (formateurs, secrétaires, agents logistiques), des professionnels de terrain, les méthodes pédagogiques de l'équipe » et remercié « les formatrices pour leur engagement et leur enthousiasme à faire évoluer leurs pratiques pédagogiques ». Corinne Lescure a rendu hommage à Jacqueline Chabut, ancienne directrice de l'IFSI qui a

accompagné durant trois ans cette promotion, avant de lui transmettre les clés de l'institut le 6 avril dernier. Elle l'a remerciée pour « son engagement, son travail pour assurer la pérennité de cet institut ».

Corinne Lescure prend le relais pour mener à bien le « très beau projet de délocalisation de l'IFSI sur le campus universitaire de Tulle ».

Tour à tour, Hervé Rochais, DRH, Bernard Combes, maire de Tulle et président du conseil d'administration, le Dr Guillon, président de la CMU, la représentante de l'ARS ont félicité les diplômés.

Quarante trois étudiants diplômés

depuis la première session du 17 juillet ont donc reçu leur précieux sésame pour exercer un métier indispensable dans la grande chaîne de la santé. La plupart d'entre eux travaillent déjà. 42 ont confirmé leur recrutement, un était en attente de réponse. 23 d'entre eux exercent en Corrèze, 10 ont été recrutés par le CH de Tulle. 33 étudiants sur 43 travaillent sur la Région Nouvelle-Aquitaine. Des encouragements ont été adressés à 8 étudiants qui poursuivent leur formation pour se présenter aux prochaines sessions du jury plénier du diplôme d'Etat.

L'IFSI de Tulle a un bel avenir puisque 55 nouveaux étudiants ont été accueillis en première année.